



## Polizeirevier Salzlandkreis

### **Polizeimeldung Polizeirevier Salzlandkreis**

### Verkehrskontrolle

**Am 07.09.2023 führte die Polizei eine stationäre Verkehrskontrolle mit anschließender Verkehrsbefragung durch.**

#### Bernburg (Verkehrskontrolle)

Am 07.09.2023 führte die Landespolizei Sachsen-Anhalt in Bernburg auf Höhe der dortigen Feuerwehr Verkehrskontrollen durch. Die Schwerpunktsetzung lag dabei auf der Feststellung der Fahrtüchtigkeit der kontrollierten Verkehrsteilnehmer. In diesem Zusammenhang wurden insgesamt 84 Fahrzeugführer kontrolliert. Es wurden verschiedene Fahrtüchtigkeitstests durchgeführt. Diese waren für einen großen Teil der Bürger neu.

Im Rahmen einer im Anschluss stattfindenden Verkehrsbefragung gaben 100 % der Befragten an, diese Kontrollen werden viel zu selten durchgeführt. Die Fahrtüchtigkeitstests wurden äußerst positiv bewertet.

Neben der positiven Resonanz wurden darüber hinaus Vorschläge für weitere Kontrollstellen in anderen Orten, zum Beispiel Staßfurt und Aschersleben, übermittelt. Diese werden in den zukünftigen Planungen Berücksichtigung finden.

Neben einer Vielzahl durchgeführter präventivpolizeilicher Gespräche, wurde ein Fahrzeugführer festgestellt, der nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist sowie ein Fahrzeugführer dessen Fahrtüchtigkeit durch den Konsum von berauschenden Mitteln beeinträchtigt war.